

CHARITY

Bei Hippmann für Herzkinder tanzen

WELS. Kein Jahr vergeht, in dem nicht etwa 700 Babys in Österreich mit Herzfehlbildungen zur Welt kommen. Zwei Drittel der herzkranken Kinder haben ohne Operation keine Chance auf eine glückliche Kindheit. Was bleibt, sind überforderte Eltern, die Unterstützung und viele helfende Hände brauchen. Herzkinder Österreich ist eine Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien.

Die Tanzschule Hippmann möchte einen kleinen Beitrag leisten und den Verein Herzkinder



Hand auf's Herz: Helfen ist so einfach!

der unterstützen. Deshalb laden die Hippmanns am Samstag, 14. Dezember, ab 20 Uhr zur großen Charity-Tanznacht mit Tombola ins Hippmann 7, Pollheimerstraße 7, Wels. ■